



年中組だより

☆9月号☆

令和6年9月30日発行 芦屋中央幼稚園

長かった夏休みが終わり、いよいよ2学期がスタートしました。ちょっぴり日焼けした子ども達を見ると、夏ならではの経験をして楽しい夏休みを過ごしたことが伝わってきます。2学期には、たくさんの行事がまっているので、年中組全員で力を合わせて頑張っていきたいと思います。保護者の皆様、2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



日頃お世話になっている、おじいちゃん、おばあちゃんに感謝の気持ちを込めて、トートバックに自分の顔や好きな絵を描いてプレゼントを作りました。れんげ組さんが代表で郵便局のポストへ投函しに行ってくれました。



ひまわりが咲いたよ!



5月に種を植えて水やりをしながら毎日欠かさず観察していたひまわりが、ついに7月に開花しました。暑さに負けず開花したひまわりのように、子ども達も大きく真っ直ぐ育ってほしいなと思います。



絵画造形教室



『こびとのくつや』という絵本を題材にしてお話の絵を描きました。絵の具と筆を使ったことでダイナミックに靴を表現することが出来、素敵な作品に仕上がりました。



運動会の練習

お家の方に見てもらえる日を楽しみにしながら毎日練習に励んでいます。陽射しが照りつける暑い日が続いていますが、「暑さに負けるもんか!」と子ども達の目は、やる気に溢れており練習にも熱がこもっています。運動会にむけて頑張ってきた子ども達に、当日は沢山の声援をよろしくお願いいたします。



音楽物語

1学期の終業式の日にお楽しみがありました。バイオリン、ヴィオラ、ピアノの音色を聞かせてもらったり、一緒にアンパンマン体操を歌ったりしました。



実習生の先生



大学から平田先生が実習に来てくれました。手遊びを教えてもらったり、絵本を読んでもらったり、戸外で一緒に遊んでもらったりと楽しい時間を過ごすことが出来ました。

